

Interview pour TV5Monde

Écrit par Administrator

Vendredi, 10 Août 2012 11:36 -

L'incroyable médiatisation du film de Sofie Peeters a le mérite non pas, comme on l'écrit, de "libérer la parole des femmes", mais de la légitimer et de déboucher les oreilles des hommes. Mais aussi de faire entendre d'autres voix, comme celle de Garance. Ici, interview pour TV5Monde :

<http://www.tv5.org/cms/chaine-francophone/Terriennes/Dossiers/Harcelement-de-rue/p-22605-Le-harcelement-une-prise-de-pouvoir-sur-la-vie-des-femmes-.htm>